

#SÜD-OST 12. September 2023

Wir leben Gemeinschaft: Beachvolleyballturnier der Bahnbaugruppe

Nachdem am Montag die Nachwuchskräfte in Königsborn begrüßt wurden, trafen sich die jungen Nachwuchskräfte der Bahnbaugruppe am vergangenen Freitag zu einem Beachvolleyballturnier. Mit dabei im Montego Beachclub Magdeburg waren deren Ausbilder.



Das Wetter war bombastisch - fast zu heiß. Es wurde gefightet, gelacht und die jungen Mitarbeiter:innen, die aus verschiedenen Betriebsfeldern zusammenkamen, haben sich zu spannenden Themen ausgetauscht.

Mit dabei EVG, der Fonds soziale Sicherung, die GUV/FAKULTA und DEVK. Natürlich gab es auch eine Siegerehrung. Der Tag hat allen Spaß gemacht - Wiederholung erwünscht!



[Alle Bilder anzeigen »](#)